



**Working Group
Additive Manufacturing**

KBA-FT Engineering konzentriert sich als Technologie-Gesellschaft auf anspruchsvolle Engineering-Leistungen im Anlagen- und Maschinenbau. Wir liefern keine Maschinen vom Fließband. Die Anforderungen und Wünsche unserer Kunden stehen bei uns an erster Stelle. Fachliche Kompetenz und Erfahrung, eine hohe Detailtiefe und der Fokus auf Machbarkeit und Zeitplan machen uns zu einem verlässlichen Partner. Unsere Produktentwicklung umfasst die Optimierung oder Neuentwicklung von einzelnen Bauteilen, Baugruppen und Aggregaten sowie von Sondermaschinen und Anlagen. Dabei leisten unsere Ingenieure und Techniker Entwicklungs- und Konstruktionsleistungen ebenso für Einzelprojekte wie für langfristige Projekte und Dienstleistungen.

As a technology firm, KBA-FT Engineering focuses on sophisticated engineering work in system and machine engineering. We do not offer machines that stem from mass production. Our customers' demands and wishes are our first priority. Expert knowledge and experience, a high depth in details, and a focus on doability and time frame make us a reliable partner. Our product development includes optimization or new development of single parts, component groups, and units, as well as special purpose machines and systems. Our engineers and technicians offer development and construction services for single projects as well as for long-time projects and services.